

## **Herstellerbescheinigung Für Materialien aus Kunststoff, die mit Lebensmittel in Kontakt kommen**

*Aussteller: SCHAUBURG Ruhrkunststoff GmbH, Weseler Str. 35, 45478 Mülheim an der Ruhr*

Hiermit wird erklärt, dass unsere Produktreihe:

- FLEXADUX P3PU-AE

aus Rohstoffen gefertigt wurde, die zum Kontakt mit Lebensmitteln geeignet sind. Andere Produkte der SCHAUBURG Ruhrkunststoff GmbH, die aus den gleichen Rohstoffen hergestellt werden, erfüllen die Voraussetzung der EG 10/2011 Simulanz E (trockene Lebensmittel). Eine entsprechende Produktprüfung liegt für die oben genannte Produktreihe jedoch nicht vor.

- **FDA-Konformität (Food and Drug Administration der USA):**

Verordnung nach 21 CFR § 177.1688 und 21 CFR § 178.2010 (Polyurethane) sowie 21 CFR § 177.2600 (Artikel aus Gummi die zur mehrfachen Verwendung bestimmt sind) entsprechen. (PAS FOOD Serie: erlaubte Lebensmittel: Type VIII (§ 176.170(c), Table 1)

Diese Bestätigung gilt für das von uns gelieferte Produkt und dessen Verwendung in unveränderter Form. Bei Abweichungen von Einsatzzwecken obliegen die Konformitäts- und Eignungsprüfung dem Verwender.

Dieses Dokument wurde elektronisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.

Mit freundlichen Grüßen  
SCHAUBURG Ruhrkunststoff GmbH  
Qualitätssicherung

Gültigkeit bis zum Widerruf durch Neuausstellung

**Manufacturer's Certificate**  
**For plastic materials that come into contact with foodstuffs**

*Issuer: SCHAUBURG Ruhrkunststoff GmbH, Weseler Str. 35, 45478 Mülheim an der Ruhr*

We hereby declare that our products:

- FLEXADUX P3PU-AE

has been manufactured from raw materials suitable for contact with foodstuffs. Other products of SCHAUBURG Ruhrkunststoff GmbH, which are manufactured from the same raw materials, meet the requirements of EC 10/2011 Simulant E (dry food). However, a corresponding product test is not available for the above-mentioned product series.

**FDA Compliance (U.S. Food and Drug Administration):**

In accordance with 21 CFR § 177.1688 and 21 CFR § 178.2010 (Polyurethane) as well as 21 CFR § 177.2600 (Rubber articles intended for repeated use). (PAS FOOD Series: permitted foodstuffs: Type VIII (§ 176.170(c), Table 1))

This confirmation applies to the product supplied by us and its use in unmodified form. In the event of deviations from intended uses, the user is responsible for checking conformity and suitability.

This document was created electronically and is valid without a signature.

best regards  
SCHAUBURG Ruhrkunststoff GmbH  
Quality Control

Valid until cancelled by reissue